



西小だより

令和5年度第9号 (No.421) 令和5年12月22日

なかよく
かしこく
たくましく

本日は2学期の終業式です 大変ありがとうございました！

早いもので、80日間あった2学期も今日で終わりになります。この2学期も保護者の方々や地域の皆様には、西小学校の子ども達のために様々な活動にご尽力、ご協力、ご支援いただき本当にありがとうございました。

2学期を振り返ってみると、9月には、町のプールでの水泳授業や租税教室、邑楽郡小学生陸上記録会、10月には、仲間一緒に！キラキラ輝く運動会、県小学生陸上記録会、11月には、各学年の校外学習や社会科見学、町作品展、チャレンジウィーク、学校公開、12月には、人権集中学習や地震火災避難訓練、文化庁によるプロ演奏家のジャズコンサート&サーカス、がんばって食べよう週間、漢字計算大会、書き初め練習、創立150周年記念行事、大掃除など、たくさんの行事や学習・体験活動を通して、子ども達は、また一段と仲間やみんなと**なかよく**、そして学習に取り組む過程で**かしこく**、そして最後まで自分の力でやり遂げようとしたことで**たくましく**成長できたと思います。

374人の西小学校の子ども達が、「**なかよく・かしこく・たくましく**」成長しようと頑張っているのは、いつもたくさんの保護者の方々や地域の方々温かく支えていただいているからこそと日々実感しています。

保護者の方々と交通指導員さん、また民生児童員さん、赤岩駐在所のU巡査長さん、パトロールボランティアのみなさん、区長さん等、多くの方々の朝夕の交通指導の見守りによる「**安心安全な毎日の登下校**」、虹の会のみなさんによる「**心の栄養**」の読み聞かせ、私達の「**食と健康**」を毎日支え美味しい給食を作っていただいている給食センターの調理員さん、町探検・田植え稲刈り白菜の苗植え体験等でお世話になった商店の方々、JAのみなさん、農家の方々からは、「**千代田町や農業の魅力・再発見等**」を学ぶことができました。西小学校の子ども達に日々関わり続けていただいている多くの方々のご協力のおかげです。本当にありがとうございました。

また、保護者の皆様には年末のお忙しい中、第2回の学校評価アンケートの回答、学校保健委員会の「あなたの目大丈夫？」についての動画視聴、ご協力大変ありがとうございました。

『手伝い・チャレンジ・元気』 で充実した17日間の冬休みを！

この冬休み中は、年末の大掃除、お正月の飾り、除夜の鐘、初詣、お節料理、お年玉等様々なことがあります。インフルエンザ等も油断はできませんが、子ども達には充実した冬休みを過ごしてほしいと思います。保護者の皆様には、子ども自身ができる「手伝い」をぜひ経験させていただき、家族の一員としての自覚(**なかよく**)を深められるようお願いいたします。また、課題や自主学習、料理等、何か「チャレンジ(**かしこく**)」することで、新たな自分のよさや強みを見つけてほしいです。そして、17日間の冬休みを「元気」に過ごせるよう、早寝・早起き・朝ご飯・運動で寒さや風邪、インフルエンザに負けない(**たくましさ**)を発揮してほしいです。それでは、みなさん、良いお年をお迎えください。

6年古澤大空さん 一日警察署長!

先週の14日(木)、6年生のY・Tさんが、大泉警察署から一日警察署長の委嘱を受けました。本校でも下校する児童に安全な帰宅を呼びかけてくれました。その後、町内の商業施設でも自転車の施錠や詐欺被害防止の働きかけをしてくれました。Yさんの感想です。

「貴重な経験ができたので、これからはこの経験を生かして、犯罪にも気をつけながら生活していきたいです。」

『創立150周年行事での作文発表!』

今週の19日(火)に、西小学校創立150周年行事を行いました。事前に各クラスでも「西小学校のこれまでの150年、これからの未来」について各自で考える作文を書いてもらいました。その中で、6名の児童代表の人達からの素敵な作文発表がありました。概要を紹介します。

◇1年組 N・Kさん：うれしい気もちの学校にしたいので、ぼくはみんなをかならず見まもりませう。いやな気もちの人がいたら、たすけます。つぎは二ねんせいになります。一ねんせいには、学校のルールをおしえてみんながえがおになれるようにしたいです。

◇2年組 S・Yさん：今こうやって作文を書いているのもこれまでの先生と子どもと地域の人たちのおかげだと思いました。こんどはわたしたちが西小をよくしていきたいです。わたしのママのように、いつか西小のうんどう会やじゅぎょうさんかんに自分の子どもたちとさんかするのがわたしのゆめです。

◇3年組 H・Sさん：わたしのお母さんが西小にかよっていたので、長くつづいていたと分かっていただけ、150年も長くつづいているなんてびっくりしました。わたしはこの西小を大事にしようと思いました。今西小があるのは、地いきの人たちや先生たちが学校のことを大切にしてくれているんだなと思いました。これからも西小を大切にしていこうと思います。

◇4年組 O・Sさん：未来の人たちのために、西小をどうよくするかを考えました。ぼくは周りに落ちているごみなどを拾って、きれいな学校にしたいです。他には、あいさつをしてふんいきが楽しそうな学校にし、みんなが「あの学校に転校したいな」と思えるようにして人数をふやしていきたいです。そして、この学校がなくならないようにがんばりたいです。

◇5年組 T・Rさん：西小は、とても楽しくて良い雰囲気だし、みんなが気持ち良い挨拶をするので、大好きです。十五年後、二十年後、ぼくたちみたいな元気いっぱいとても仲良しでみんなと笑える西小が残っていたらいいです。ぼくが中学生になっても、どんな感じの学校になっているか楽しみです。あともう少しで最上級生の6年生になるので、この西小を背負っていけるように頑張ります。

◇6年組 O・Aさん：これからの西小は昔からあるものを何年も受け継いで欲しいです。私は運動会で鼓手隊を演奏しました。楽器を叩ける最後でピタッと決まったとき、「嬉しかったな。鼓手隊をやってよかったな」と思いました。私はこの思いをみんなに知って欲しい。受け継いできた人の思いがあるからこそ「どんどんどんどん繋がっていくんだな」と思いました。誰かがやらなくちゃ昔からあるものは受け継いでいきません。私はこれからの西小にみんなで力を合わせて何かをする。「自分がやらなくちゃ」と思ってくれる人が一人でも増えたらうれしいです。